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1. PARTICIPANTES:
Profa. Aldenize Ruela Xavier, Reitora/Presidente, Profa. Lenise Vargas Flores da Silva (Pró-Reitora
de  Pesquisa  e  Inovação  Tecnológica),  Profa.  Ediene  pena  Ferreira  (Pró-Reitor  de  Cultura,
Comunidade  e  Extensão),  Prof.  Cauan  Ferreira  Araujo  (Pró-Reitor  de  Planejamento),  Profa.
Fabriciana Vieira Guimarães (Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas). Prof. Luamin Sales Tapajós (Pró-
Reitor de Gestão Estudantil), A Pró-Reitora de Ensino de Graduação, Profa. Honorly Kátia Mestre
Corrêa foi representada pela servidora Jéssica de Oliveira Lopes, Warlivan Salvador Leite (Pró-
Reitor de Administração). Os servidores do Centro de Tecnologia da Informação e Comunicação
(CTIC): Rafael Rodrigo dos Santos Miranda (Diretor), Valkir Santos da Silva (Diretor de Sistemas
Institucionais), Cristovam Pena Ferreira Junior (Coordenação de Redes),  Luciano Parintins Viana
(Coordenação  de  Sistemas),  José  Eduardo  Batista  de  Sousa  Júnior  (Coordenação  de  Suporte),
Rodrigo Gemaque de Almeida (Coordenação Administrativa) e  Richard Caio Silva Rêgo (CTIC)
como convidado.

2. PAUTAS:
2.1. Minuta de Regimento da CGD;
2.2. Painel de Acompanhamento do PDTIC;
2.3. Relatório de Organograma da Ufopa;
2.4. Apresentação do status dos módulos SIGS.

3. SÍNTESE DOS ASSUNTOS TRATADOS:
3.1.  Informes:  -  Informes  foram  dados  pela  Presidente,  pelo  Vice-Presidente  e  pelo  servidor
Richard  Caio  Silva  Rêgo, convidado  pelo  CTIC,  este  último  informou  que  de  acordo  com  a
legislação  específica  precisaria  ser  incluído  na  portaria  da  Comissão  uma  pessoa  que  fosse
encarregado pelos dados. 3.2. Pautas: 2.1. Minuta de Regimento da CGD; Foi apresentado pelo
Diretor Rafael Rodrigo dos Santos Miranda que explicou que juntamente com o pessoal do CTIC
construíram essa proposta inicial a proposta inicial da minuta do regimento do Comitê. Ao final da
apresentação ficou determinado o encaminhamento do arquivo aos demais membros para que todos
pudessem contribuir com a construção do regimento. O Diretor sugeriu que marcassem uma reunião
extraordinária  a  ser  realizada  no mês  de  setembro para  aprovação do mesmo e  posteriormente
encaminhar  o  processo  para  o  Conselho  Superior  de  Administração.  2.2.  Painel  de
Acompanhamento do PDTIC.  Também foi apresentado o painel pelo Diretor do CTIC, Rafael
Rodrigo dos Santos Miranda. Informa que o PDTIC é um instrumento que rege a implementação da
tecnologia da informação e comunicação dentro da Universidade e que ‘não é’ o CTIC, mas sim um
instrumento estratégico que deve ser acompanhado e que conforme a portaria de constituição da
CGD é necessário tornar público esse documento e que deve encontrar uma forma de mostrar como
estão sendo executadas essas informações. Atualizou aos demais membros de que forma está sendo
feito esse acompanhamento e que foi solicitado a Reitoria o aditivamento do PDTIC por mais um
ano para que se consiga ser construído em conjunto com o PDI, uma vez que o PDTIC precisa estar
alinhado  com  o  PDI.  Ao  final  coloca  como  encaminhamento  a  avaliação  do  painel  de
acompanhamento  do  PDTIC  pelo  Comitê  e  se  há  necessidade  de  alguma  atualização.  Que
disponibilizou  um  formulário  sobre  o  painel  para  verificação  desse  acompanhamento.  E
principalmente solicita que seja feito um site institucional e que este esteja disponibilizado na aba
principal do site da Ufopa.  2.3. Relatório de Organograma da Ufopa. O Diretor de Sistemas
Institucionais,  Valkir  Santos  da  Silva  inicia  a  apresentação do módulo  e  na  sequência  passa  a
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palavra ao TI do CTIC, Marcos Vinícios Lisboa, que é responsável pelo SIGRH  para ele apresentar
um  relatório.  Este  explica  que  apesar  dos  12  anos  da  Ufopa  ainda  não  foi  possível  fazer  o
alinhamento do organograma institucional e que hoje ele está dividido em três estruturas (SIAF,
SIORG e  SIGADMIN)  e  relata  os  problemas  encontrados  pela  falta  de  comunicação  entre  as
instâncias institucionais (Progep, CTIC, Reitoria) que trabalham com esses sistemas. A Presidente,
Profa.  Aldenize  Xavier,  faz  algumas  considerações  e  esclarecimentos  para  que  não  sejam
misturadas  atribuições  dos  órgãos  e  sistemas  governamentais.  Informa  que  alguns  setores  são
criados após aprovação dos Conselhos Superiores e outros são criados ou alterados por força de lei
externa, exemplo do caso da Auditoria Interna que passou a ser desvinculada da reitoria e passou a
ser vinculada ao Consun. A Profa. Fabriciana Guimarães (Progep) também explica que os sistemas
muitas vezes de ajustes internos. Marcos Vinícios Lisboa, esclarece que é necessário seguir um
fluxo para a criação de outros setores ou movimentação de servidores entre os setores existentes e
que o CTIC não está recebendo as informações  dessa mudança.  O Diretor  Rafael Rodrigo dos
Santos Miranda sugere que seja feito um levantamento desses fluxos de comunicação de mudanças
e juntamente com o Ciprod seja  estabelecido o fluxo correto para seguir.  Levanta-se a questão
também de  quem autoriza  a  criação  de  novas  unidades.  A Presidente,  Profa.  Aldenize  Xavier,
explica  que  depende  de  qual  unidade,  Institutos  que  tem  Funções  Gratificadas  é  função  dos
Conselhos Superiores, outros como Comissões podem ser criadas pelas unidades, como Reitoria,
Pró-Reitorias  e  outras  são  criadas  por  força  de  lei  externa.  O  Vice-Presidente,  Diretor  Rafael
Rodrigo dos Santos Miranda propõe um encaminhamento que é a criação de um grupo de trabalho
para  discussão  desses  fluxos,  deve  ser  com setores  estratégicos  para  fazer  esse  estudo (Proad,
Progep, CTIC). Os demais concordam com o encaminhamento.  2.4.  Apresentação do status dos
módulos  SIGS.  O Diretor  de  Sistemas  Institucionais,  Valkir  Santos  da  Silva  continua  com a
apresentação. Informa que em relação ao Sipac estão ocorrendo algumas pendências em relação ao
número de bolsas. Ou tra dificuldade apresentada é em relação ao código/fonte que vem da UFRN
mas que está se procurando corrigir  esse erro no portal  administrativo e que pretende atualizar
novamente o sistema para resolver essa questão do código e que a UFRN deu um prazo até o final
de agosto para lançar essa atualização. Em relação ao SIGAA está com os trabalhos bem avançados
de atualização e que após reunião com a equipe de analistas do CTIC resolveram que vão tentar um
caminho interno e vão optar por cadastrar os cursos distintos, fazendo esses testes, colocando os
dados, cadastrando cursos distintos e que acredita que vai dar certo. Em relação ao SIGRH informa
que haverá  uma visita  técnica  a  UFRN para  fazer  alinhamentos  necessários  para  verificação e
estudo do módulo frequência,  desempenho e PDD. Sobre Diploma Digital  que ainda consegue
emitir diplomas digitais e que precisa de credenciamento da RNP para solicitação de token para essa
função. Que o MEC precisa liberar esse acesso. E que a UFRN prometeu integrar a nova versão,
que contempla essa função antes do final de agosto e que até 15 de setembro vai haver uma parada
nos sistemas para fazer essa atualização. Sobre o Sistema de Gestão de Espaço diz que esta função
vai ser para gerenciamento de sala de aulas, porque para salas de reuniões terá que ser manual. 

4. ENCAMINHAMENTOS
• Avaliar o painel de Acompanhamento do PDTIC construído em PowerBi; 

l1nq.com/SWEwn;
• Preencher formulário sobre o Painel do PDTIC 2019-2022; l1nq.com/hXfNh:
• Solicitar a criação de um site específico para governança de TIC e disponibilizar na página 

inicial da Ufopa para informações necessárias; 
• Realizar estudo sobre a composição dos Comitês de Governança Digital (CGD) nas IFES 

para embasar a minuta final do CGD Ufopa; 
• Encaminhar minuta do regimento do CGD para os membros do comitê; 
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• Criar grupo de trabalho para tratar sobre as definições e fluxos de solicitações para a criação 
de unidades no SIGAdmin/SIGRH; 

• Lançar informativo sobre a parada e atualização dos Sistemas Sigs.

5. ENCERRAMENTO.  Após a finalização da apresentação foram dados mais alguns informes
pela Presidente. A Presidente agradece a presença de todos e encerra a reunião.

                                                                                  


